

Extrait du Spyworld Actu

<http://www.spyworld-actu.com/spip.php?article537>

Eutelsat devrait entrer en Bourse cet automne

- Technologie -



Date de mise en ligne : samedi 11 juin 2005

Spyworld Actu

Eutelsat devrait procéder cet automne à son introduction en Bourse à Paris, dans le cadre d'une opération qui devrait valoriser l'opérateur de satellites européen à environ 3,5 milliards d'euros, apprend-on de sources proches du dossier.

Cette somme comprend la dette de l'entreprise. En dehors de celle-ci, elle est valorisée à environ deux milliards d'euros.

Eutelsat devrait choisir ses banques conseils d'ici une semaine à une dizaine de jours, a-t-on déclaré à Reuters de même sources. Morgan Stanley, Goldman Sachs et Lazard figurent parmi les banques potentiellement candidates.

"Nous avons juste commencé la phase de préparation", a déclaré l'une de ces sources.

"Le secteur des télécoms se porte bien pour le moment, il y a donc une fenêtre de tir pour l'introduction en Bourse", a-t-on observé de même source.

Parmi les principaux actionnaires d'Eutelsat figurent Eurazeo (36,33% des droits de vote, ainsi que Nebozzo (22%) - une société détenue par les fonds Texas Pacific Group et Spectrum Equity Investors - Cinven (16,7%) et Goldman Sachs Capital Partners (10,1%).

Au début du mois d'avril, ces actionnaires ont levé 2,4 milliards d'euros en vue de préparer l'introduction en Bourse et de financer le développement de l'opérateur.